

ADUANAS INVESTIGA ROBO DE PERFUMES FRANCESES

Funcionarios del Módulo Florida de la Administración de Aduanas de Montevideo, detectaron el robo de perfumes franceses del interior de un contenedor.

El cargamento efectuado originalmente en el puerto de Amberes, debía pesar más de dos toneladas según los documentos que acompañaban el contenedor que se dirigía a una Zona Franca de nuestro país una vez que fuera descargado y controlado en el puerto de Montevideo.

La diferencia de peso, detectada por los funcionarios aduaneros actuantes, motivó la apertura del contenedor en cuyo interior había únicamente restos de bolsas de nylon con etiquetas que identificaban origen, destinatario y las 500 cajas que en algún momento formaron parte del cargamento valorado en unos U\$S 100.000.

Además se ubicaron protectores inflables y material publicitario (identificadores de exhibidores) de las marcas Gucci y Hugo Boss, a las que pertenecían los 25.000 frascos perfumes que fueron sustraídos en algún punto del trayecto realizado por la carga desde Europa hasta nuestro país.

Se formularon las correspondientes denuncias judiciales por robo, por contrabando y se realizan pericias para determinar la modalidad de sustracción del cargamento mediante la apertura irregular del contenedor, así como también se iniciaron investigaciones para detectar la eventual distribución de la mercadería en forma ilegal.